

Internexa aumentó sus ingresos 8,1% en 2021



C. INICIO SECCIONES MULTIMEDIA

[f](#) [t](#) [i](#)

  GUARDAR COMPARTIR

Jaime Alberto Peláez, gerente de Internexa, sostuvo que la compañía cumplió las metas y objetivos que propuso a inicios del año anterior. FOTO CORTESÍA

TELECOMUNICACIONES

PUBLICADO EL 19 DE ENERO DE 2022

- a+ a-

Con proyectos en Chile y Perú, la filial de Ecopetrol, logró una cobertura mucho más amplia de servicios en el continente.

La transformación digital ha sido uno de los focos de Internexa en los últimos años, con el objetivo de impulsar la tecnología para que esta afiance las conexiones entre las personas.

Para el gerente de esta filial de Ecopetrol, Jaime Peláez, la empresa ha decidido avanzar un paso más, "para no ofrecer a las empresas latinoamericanas simplemente productos, sino establecer conversaciones en las que hablamos sobre los retos, desarrollar estrategias y cumplir los objetivos que lleven a verdaderas soluciones, esto implica más que una transformación digital, una transformación de negocio" (ver Para saber más).

Es así como el año pasado la compañía logró un crecimiento en Colombia del 12,2% comparándolo con los índices de ingresos del año anterior a la misma fecha, y observando un incremento en ventas del 8,1%, pasando en el consolidado de \$379.013 millones en 2020 a unos \$409.000 millones, aproximadamente, en el 2021.

A esto se suma, el fortalecimiento de la operación de IT o gestión de servicios en clientes multinacionales, con presencia en la región, el cual creció en ingresos frente a 2020 el 17,7%.

Más avances

La compañía que hace 22 años surgió bajo el liderazgo de Interconexión Eléctrica (ISA) ofrece soluciones digitales para diferentes industrias desde Florida en Estados Unidos hasta la Patagonia en Argentina, para lo que opera 54.034 kilómetros de redes de fibra óptica.

El año anterior Internexa cumplió en un 102,5% las metas y objetivos propuestos, que incluyeron el posicionamiento y penetración de mercado con servicios de inteligencia de negocio, con productos como B-IoT, un sistema de sensores y dispositivos ubicados en las instalaciones de los clientes que se conectan a internet, capturan la información y la envían a una plataforma de analítica.

En ese contexto, B-IoT recolecta la información de variables como la temperatura, humedad, humo, consumo de energía, y muchas más, para asegurar que los colaboradores de una empresa, por ejemplo, cuenten con la información a la mano para mantener en alto la productividad del negocio.

Además, se obtienen ambientes de trabajo seguros, control de variables ambientales y optimización de costos de mantenimiento de equipos, espacios, personal, y desplazamientos.

Invertir en Latinoamérica sigue siendo uno de sus principales objetivos para este 2022, pues con ello Internexa busca contribuir a cerrar la brecha digital, robusteciendo sus plataformas para que cada vez más empresas accedan a las ventajas de la transformación digital manteniendo la seguridad y confiabilidad en el manejo de los datos y así poderlos aprovechar el potencial y beneficio de cada negocio.

CONTEXTO DE LA NOTICIA

PARA SABER MÁS

VENTA, ¿CONGELADA?



En marzo de 2021, la junta directiva de ISA aprobó la idea de vender a Internexa, argumentando que se buscaría acceder a un mayor crecimiento y consolidación de sus negocios en el mercado de telecomunicaciones de la región, y a ISA le posibilitaría gestionar de mejor manera su portafolio, dirigiendo sus inversiones de capital hacia las alternativas más rentables y eficientes.

No obstante, en agosto, tras la operación por la que Ecopetrol se hizo al control de ISA al adquirir la participación que tenía el Ministerio de Hacienda, la iniciativa quedó en suspenso, y a la fecha se desconoce si desde la petrolera se le dará continuidad a la idea de esa enajenación o si se conservará esta filial.

**FERNEY ARIAS JIMÉNEZ**

Periodista de economía de El Colombiano. Oidor de tangos. Sueño con una hermosa sonrisa de luna.

[Seguir a @noticiasmlin](#)

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

[REPORTE UN ERROR](#)[AGREGAR INFORMACIÓN](#)

Porque entre varios ojos vemos más, queremos construir una mejor web para ustedes. Los invitamos a reportar errores de contenido, ortografía, puntuación y otras que consideren pertinentes. (*)

TÍTULO DEL ARTÍCULO

¿CUÁL ES EL ERROR?*

¿CÓMO LO ESCRIBIRÍA USTED?